

Mercredi 14 Février 2024

63 élèves du collège étaient présents pour participer aux entraînements de Futsal, Basket, Badminton et Gymnastique.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

28 gymnastes étaient présent(e)s pour continuer de travailler les éléments sur les différents agrès (sol, barre et poutre) et continuer l'élaboration des enchaînements pour les compétitions à venir.





ENTRAINEMENT BADMINTON

9 élèves ont pu échanger des volants et progresser dans l'activité.





ENTRAINEMENT BASKET

8 élèves ont pu s'affronter en 4 contre 4.





ENTRAINEMENT FUTSAL

18 élèves ont pu s'affronter lors d'un tournoi organisé en interne.

Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à continuer de venir nombreux pour encore progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 06 mars 2024 :

- A Tonneins de 12h00 à 14h00 pour les entrainements de gymnastique, badminton, futsal et basket.
- A Cauderou pour la Course d'Orientation,